

Organisasi militer dalam Kepolisian Negara Republik Indonesia pra sampai pascapemisahan dari TNI

Wahyu Widiarso Suprpto, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=117094&lokasi=lokal>

Abstrak

Penelitian ini dilatar belakangi bahwa Polri telah tumbuh bersama TNI bahkan sebagai bagian dari ABRI. Dalam perkembangannya Polri diharuskan menggunakan kemampuan teknis profesional khas kepolisian, yang berbeda dan TNI. Namun demikian kesan dari masyarakat bahwa Polri masih seperti militer, perilakunya masih seperti militer. Oleh sebab itu fokus penelitian adalah deskripsi unsur-unsur militer pada Polri, sebelum sampai setelah pemisahan Polri dari TNI. Beberapa teori yang digunakan untuk kajian analisa adalah: Sistem Ketatanegaraan (Administrasi Negara) yang mengatur kedudukan dan organisasi kepolisian, mengenai fungsi dan tugas pokok kepolisian, keadaan negara serta budaya. Setiap kepolisian negara di dunia ini adalah unik. Model militer timbul sebagai hubungan langsung diantara pemerintah, tentara dan polisi. Penelitian dilaksanakan secara studi literatur. Unsur-unsur dan indikator Polri dan militer dapat diidentifikasi sebagai berikut: (1). Visi dan misi; (2). Tugas Pokok; (3). Fungsi dan peranan; (4). Wewenang dan tanggungjawab; (5). Doktrin; (6). Bantuan, hubungan, dan kerja sama; (7). Simbol-simbol, tanda-tanda dan atribut-atribut; (8). Sikap dan tindakan; (9). Struktur Organisasi; (10). Peralatan; (11). Kepemimpinan; dan (12). Pendidikan dan pelatihan. Dalam penelitian ini terungkap kepolisian itu diorganisir seperti militer tetapi bukan militer sehingga dapat mendukung paradigma kepolisian sekarang ini. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa Organisasi Kepolisian Negara Republik Indonesia diorganisir seperti militer tetapi bukan militer sebagai berikut Kategorisasi militer liii bersifat situasional, tergantung unsur dan indikator militer yang digunakan. Hasil penelitian menunjukkan organisasi kepolisian bukan militer sangat bervariasi menurut kebutuhan kesatuan dan kepentingan personil Polri sendiri.